
 

 

 

◆歓迎あいさつ 花巻ロータリークラブ会長 吉田和洋 
みなさま、こんにちは！暑い中、市内３RC 合同での森川ガバナー公

式訪問例会に多くの各クラブ会員にお集まりいただきありがとうございま

す。今年度のガバナー公式訪問例会幹事クラブであります、花巻ロータ

リークラブ会長の吉田和洋と申します。よろしくお願いいたします。 

本日は 2023-24 年度第 2520 地区ガバナー森川昭正様、クラブ

内ではありますが第２分区ガバナー補佐照井敬孝様、地区代表幹事 横山昭一様

にご臨席いただいております。暑い中また遠いところご苦労様です。 

 

〇次第                 於：ホテルグランシェール花巻 3 階 翡翠の間 

11:20 ガバナー  お迎え 

11:30 開会       （進行：照井敬孝ガバナー補佐） 

(1) 主催クラブ会長挨拶                  花巻 RC 会長 吉田和洋 

(2) ガバナーご挨拶           森川 昭正ガバナー 

(3) 花巻南 RC 本年度事業計画報告    嶋  利幸会長 

(4) 花巻北 RC 本年度事業計画報告    佐賀 忠臣会長 

(5) 花巻 RC 本年度事業計画報告    吉田 和洋会長 

(6) ガバナー講評                    森川 昭正ガバナー 

(7) 質疑応答  

12:20 閉会 

 

〇出席者 

【ご来賓】 

地区ガバナー 森川昭正様 

第 2 分区ガバナー補佐 照井敬孝様 

代表幹事 横山昭一様 

【３RC 会長幹事】 

花巻ロータリークラブ会長：吉田和洋・幹事：阿部一郎 

花巻南ロータリークラブ会長：嶋利幸・副幹事：大久保憲一 

花巻北ロータリークラブ会長：佐賀忠臣・副幹事：熊谷理子 

【オブザーバー参加】 

地区青少年交換(長期)委員長：佐々木史昭様 

花巻南ロータリークラブ 直前会長：菊池忠彦様 

花巻北ロータリークラブ 直前会長：佐藤淑憲様 

花巻ロータリークラブ 会長エレクト：藤村弘之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 5日 第 3336回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.慶祝 

6.慶祝者スピーチ 

7. 委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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月間テーマ：基本的教育と識字率向上月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★8/29 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

9/6（水）花巻北高校寄付贈呈式 

9/12（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

        単独夕食付夜例会 

9/19（火）クラブフォーラム「基本的教育と識字率

向上月間」 担当：藤原喜子君 

9/22（金）ぬくまる食堂フードパントリ― 

■幹事報告 

・9/24(日)国際ロータリー第 2520 地区米山記念

奨学会のご案内 

〔米山記念奨学会委員会 委員長 清水努〕 

・2023-24 年度 RYLA 開催のご案内  

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正〕 

・9/5(火)ホットスプリングス市民訪問団歓迎夕食

会開始時間変更について 

〔公益財団法人花巻国際交流協会 事務局長 藤原正己〕 

・令和 5 年度岩手県暴力団追放県民大会・暴力

団追放釜石地区会議総決起大会の開催について

（ご案内） 

〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 

・基本的教育と識字率向上月間リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務局〕 

・９月ロータリーレート １ドル＝146 円 

〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー事務所〕 

■出席報告 

33 人中 15 名 

出席率 53.5% 前回修正 65.3% 

■メーキャップ 

なし 

・海老のﾁﾘｿｰｽ煮 

・白金豚ﾋﾚﾁｰｽﾞ 

しそ風味   他 

第 1 部 ガバナー公式訪問例会前 3RC 合同会長幹事会 

第 2 部 第 2520 地区森川昭正ガバナー公式訪問例会 



 

 

◆ガバナー挨拶・講評 RI 第 2520 地区 森川昭正ガバナー 

皆様こんにちは。ただいまご紹介いただきました国際ロータリー2520 地区ガバナーを 7 月 1 日から仰せつかっています、森川と申

します。1 年間どうぞよろしくお願いいたします。マッキナリー会長と今年 3 年ぶりにリアルで国際協議会が開催されました。オーランド

の第 1 回目が私がいた国際協議会でございます。初めてここで、Great hope in the world という言葉だったりメンタルヘルスだっ

たりという方針を聞いてきました。活動方針の方にもたくさん書いていただいてますけども、キーワードがいくつかありまして、「継続と変

化」というのも一つのキーワードでございます。継続とは以前のリーダーたちの良いアイディアを前進させることといって、ポリオの撲滅で 

あったり、女性のエンパワーメントであったり DEI の推進であったり、過去の今までのリーダーたちがやってきたことについては、さらに続けて前進させて

いきましょうというのが継続の部分でございます。継続と同時に変化に対してオープンで前向きになりましょう、ということなんですけれども、例で言うと

ローターアクトクラブというのがロータリーと同じように RI の構成要因になりました。例えば理事も出れるようにとか、役員になれるような形にクラブの

ローターアクターたちもなっていっております。そうなると、一方ではじゃあ同じ分担金払ってくださいとか、同じようになるのであればというような、ある意

味ちょっとネガティブな方向に行きがちになります。でも一方で、世界のローターアクターたちの中では、もう何万ドルも寄附をしているようなローターア

クトクラブがあります。そうなるとロータリーって同じような構成要因というか、同じような扱いもある程度一定なところにしていかなきゃいけないんじゃな

いかということで、だんだん進んでいってそういう関係になっているわけです。なので抵抗するというよりは、何か変化が起きるときはオープンで前向きに

行きましょうというのがマッキナリー会長の言っていることでございます。もう一つのキーワードは「平和と希望」でございます。ロータリーのもともとの推進

の中には世界平和がありますので、平和は昔からあることでなんですが、あえて今年平和というのを特に強調されているのは、やはりウクライナのロシ

アの侵攻だったり、中国が外に武力を持ち出すといったことが少し目立ってきたので、平和というのをあえて言っているのかなというふうに思います。ま

た希望の中にはメンタルヘルスというのもあります。またコロナ禍でなかなか社会、世界が乱れているということもございます。このメンタルヘルスという

部分も含めての希望ということですけども、心が痛んで自分で命を落としてしまう方、特に若者たちが増えているのが現状であったりするので、その部

分を早めにケアしてあげる、知ってあげる、手を差し伸べてあげるということが必要。あと社会の中で精神的に痛んでいる人たちが、なかなか言い出

しにくいような環境というのを変えていこうというのが、マッキナリーさんが言っている希望の中には含まれているのかなというふうに思います。「平和とは

希望が根づくための土壌である」世界に平和をもたらし戦争の影響を受けた人々を癒し希望を取り戻すことが、今年のロータリーの特徴であるのか

なと思いますけども、少し例年よりまた違ったような方針ということでこの平和と希望というのが訴えられているということでございます。      

～中略～ 

マッキナリーさんは、「世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界を築く手助けができます」と

いうことで、今年のテーマ、世界に希望を生み出すよう心からお願い申し上げますと、今年の国際協議会での締めくくりでお話をされています。先ほ

ど申し上げたように、今、近年だと様々なところで世界が急激に変化しています。そういった中でもロータリアンの活動の基本は、親睦と奉仕であると

思っています。やりがいと楽しさ、楽しさだけではやりがいが出てこないので、奉仕活動をしながら、一緒にお酒を飲んだりロータリーについて語り合っ

たりして楽しんでいるというのが一番の醍醐味になりますし、重要なことだと思っております。一緒にロータリアンの中で、そこの地区に対する奉仕、世

界に対する奉仕もそうですけれども、奉仕活動をしながら集まっていただいて、ロータリーについて語り合っていただいて、ロータリーを楽しんでいくこと

が一番の大事なことだと思いますので、ぜひ皆様がニコニコしながらロータリー活動をしているというのが一番だと思いますので、それを一年間楽しみ

ながら続けていただければありがたいかなと思います。今日は公式訪問にあたりまして、準備からすべてしていただきました皆様に感謝申し上げまし

て、また皆様方の生業のますますの発展とご継承を記念いたしまして私からのお話とさせていただきます。本日はありがとうございました。 

 

11 時半より３RC 合同会長幹事会を３階翡翠の間で開催し、今年度の各クラブの活動方針を説明・報告させていただきました。3 クラブとも

ロータリーの基本方針である、『親睦と奉仕』を基本に特色ある活動を継続あるいは変化のもとに新たな活動を展開しております。また、この３クラ

ブは、要所要所で会長幹事会も含め、一緒に活動もして、親睦も深めお互いを理解しあい協力しながら進めております。今後も『希望を生み出

す』活動をし、公共イメージの向上にも努めて参ります。このあとセレモニーや森川昭正ガバナー様より講評と活動方針についてのご説明となります

ので、会長の時間はこの辺で終了し、歓迎のことばと代えさせていただきます。本日はよろしくお願いいたします。 

★記念品贈呈に際して   

（花巻ロータリークラブ会長：吉田和洋） 

本日花巻においでになられた記念に、花巻

石鳥谷の酒蔵 川村酒造が作っております、

酔右衛門を、森川ガバナー・横山代表幹事

へ贈呈させていただきます。お聞きすればこの 

あと二戸の公式訪問例会ということで、あちらではきっと南部美人のお酒と

なり、被ってしまいましたが、どうぞご賞味ください。 

★閉会点鐘に際して（花巻ロータリークラブ会長：吉田和洋） 

本日は皆様ありがとうございました。森川ガバナー・横山代表幹事様、あり

がとうございました。『親睦と奉仕』を念頭に、『希望を生み出す』活動をして

参りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。これを持ちまし

て、３RC 合同での公式訪問例会を終了します。お疲れ様でした。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

★9 月の慶祝★ 

会員誕生日：上田譲君（4 日）、立花徳久君（5 日） 

小山田泰彦君（11 日）、菊池久範君（19 日） 

結婚記念日：伊藤誠一郎君/由美子さん（10 日） 

         藤原喜子君/和久さん（16 日） 

         松田健君/龍子さん（26 日） 

在籍表彰：小山田泰彦君（9 年） 


